



八中だよい

「自立・貢献・志」

～学ぶことが楽しいと実感できる学校～

No.3 令和5年4月19日 京都市立八条中学校

4月も中旬を迎え、授業や部活動がスタートしました。1年生は、まだ少し慣れない表情ですが、元気よく授業や部活動に取り組んでいます。2年生は、先輩としての自覚が芽生え、たくましく感じられます。3年生は、最高学年として、あらゆる場面で八条中学校を引っ張っていく姿が、とても印象的です。まだまだ長い一年間が、今の気持ちを忘れずに学校生活を送ってほしいと思います。また、分からることは先輩や先生に聞いて、できるだけ早く解決していきましょう。

授業の様子



新入生歓迎会

4月11日（火）5・6限に、新入生歓迎会が行われました。3学年全員が、初めて体育館に集まりました。今年度は、278名の八中生で、授業や様々な行事に取り組んでいきます。一人一人の力が、八条中学校の大きな力になります。ぜひ、皆さん之力で八条中学校を盛り上げてください。



部活動体験の様子



1年生は慣れないこともたくさんあると思いますが、誰にでも「最初」はあります。先輩や先生に教えてもらいながら、自分でできることを一つでも増やしていきましょう。

認証式

4月14日（金）6限に前期生徒会学級役員の認証式が行われ、校長先生から代表者に認証書が手渡されました。

今年度は、クラスや学年・学校全体で取り組む機会が多くなると思います。役員の人たちが中心となって取り組んでくれますが、行事や取り組みを成功させるためには、一人一人の協力が欠かせません。八条中学校の様々な取組を、278人の力で成功させていきましょう。

また、認証式の後には、校長先生から「決意と行動」のお話もありました。今の気持ちを忘れずに、それを実現するために、しっかりと行動できる人になってください。

